



Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla

Gobierno de Puebla

Entrega IEDEP juguetes a niñas y niños de las casas hogares "Calazans"

-Fueron más de 200 los artículos entregados el Día de Reyes

CIUDAD DE PUEBLA, Pue.- El Instituto de Educación Digital del Estado de Puebla (IEDEP) entregó más de 200 juguetes a niñas y niños de las casas hogares "Calazans", pertenecientes a las juntas auxiliares de San Baltazar Campeche y San Andrés Azumiatla.

Para brindar alegría a la niñez poblana, fueron entregados estos artículos recaudados gracias a la colaboración del personal administrativo de este organismo, que se sumó a esta acción, para que niñas y niños en situación de vulnerabilidad disfrutaran del Día de Reyes.

El personal encargado de las casas hogares agradeció el apoyo brindado por parte de la institución, e invitaron a la reflexión en esta época tan importante y de solidaridad para la niñez poblana.

Durante la entrega de juguetes también fueron realizadas diferentes actividades como: pinta caritas, juegos de memorización e inflables, así como la tradicional partida de rosca.

Para el IEDEP, esta acción refuerza la importancia de trabajar a beneficio de la sociedad poblana.